やはタウンスクールだより

2025年1月10日

八幡小学茂址过学茂盛園岩動本部 小女市並八幡小学茂(22-4801)

冬休みも終わり、学校にも子どもたちの元気な声がかえってきました。

| 月9日・10日には、| 学年生活科と3学年外国科のやはタウンスクールを実施しました。| 年生は、生活科の学習で9日にたこづくりを10日にたこあげを行いました。たこにはお正月や日年を思わせる図柄がデザインされ、冬晴れの空の下、参加者のみなさんも一緒になって活動を楽しみました。3年生は連続4回実施予定の外国語活動の3時間目があり、色や形についての英語表現がずいぶん身についた子どもたちに参加者のみなさんも驚いていらっしゃいました。

(参加の感想)

- 大人になってこのような経験をすることはないため、子どもたちと一緒に学び、考えました。また、初めて知ることもありとても楽しかったです。
- ゲーム感覚で色の名前や形の名前を覚えられて、とても楽しい授業でした。
- 私が思っている以上に言葉の学習が進んでいておどろきました。タブレットのあっかいもよく知っていて、大人の方が教えてほしいくらいでした。家庭にあるタブレットにもワードを入れて親子でチャレンジしようと思いました。







「『学び』は子どもたちだけではなく、大人にもある!」

やはタウンスクールの取組は、八幡っ子応援隊や保護者のみなさんの参加によって成り立っています。ふだんと少し異なる環境の中で学ぶことは、子どもたちにとってよい経験であり、子どもたちもそのような変化のある学習を楽しみにしています。また、参加者の方の感想にもありますように、思いも寄らぬ気づきや子どもたちとのかかわりがあり、決して子どものためだけではないといえそうです。

さて、次週のやはタウンスクールは、2年国語科と3年社会科、4年社会科で実施します。3 年社会科(1月15日⑤⑥校時実施)と4年社会科(1月16日③④校時実施)は、参加者を 募集しています。ご都合のつく方は学校までご連絡いただくか、リーバーでご返信ください。

※ このおたよりをインターネットや SNS にアップロードされないよう堅くお願いします。